

---

# Materi Geografi Semester 1 Dan 2

## Kelas Xi Reni Patmawati

---

Geografi SMP/MTs Kls VIII (KTSP)

Explore Geografi Jilid 1 untuk SMA/MA Kelas X

Edisi Mei 2017

RESONANSI PEMIKIRAN KE-13

EDISI 29/ VOLUME 6/ SEPTEMBER 2019

Pasti Bisa Geografi untuk SMA/MA Kelas XII

Geografi: Jelajah Bumi dan Alam Semesta

Buku Ajar Mata Kuliah : Wawasan IPS

Proceedings of the 2nd International Conference on Law, Economic, Governance,

ICOLEG 2021, 29-30 June 2021, Semarang, Indonesia

KIAT SUKSES PTK Langkah-langkah, Instrumen dan Contoh

Volume 10 Nomor 2 Tahun 2018

Belajar Geografi & Sosiologi menjadi lebih mudah, lebih asyik, & gak bikin pusing

Pasti Bisa Geografi untuk SMA/MA Kelas XI

ICOLEG 2021

Jurnal Geografi

Jurnal Pendidikan Empirisme

Juli 2017

Geografi dan Sosiologi (IPS Terpadu) SMP kls 9

Geografi dan Sosiologi

Hafal Mahir Materi Geografi SMA/MA KELAS 11, 12, 13

Jurnal Pendidikan Konvergensi

SUPER COMPLETE RUMUS MATEMATIKA-IPA SMP/Mts 7-8-9

SEBAGAI KAJIAN DALAM PEMBENTUKAN SIKAP DAN NILAI

IPS TERPADU : - Jilid 1A

Jurnal Pendidikan Dwija Utama

Seri Panduan Belahar dan Evaluasi Geografi SMP/MTs Kelas VII

IPS TERPADU : - Jilid 2A

Explore Ilmu Pengetahuan Sosial Jilid 1 untuk SMP/MTs Kelas VII

Pembelajaran Kooperatif Model Jigsaw Untuk Mengajar Geografi

TOP NO.1 UN SMA/MA IPS 2016 Seri Pendalaman Materi

Geografi

GEOGRAFI : - Jilid 2

Geografi SMA/MA Kls XI (Diknas)

Perencanaan Pembelajaran Untuk Kejuruan

"Gelombang Kreativitas di Saat Ramadhan dan Pandemi" Kumpulan Artikel dan Opini di Media Massa Maret - April 2021

Geografi SMA/MA Kls X (Diknas)

Mini Book Master Geografi & Sosiologi SMA IPS Kelas X, XI, & XII

Pasti Bisa Geografi untuk SMA/MA Kelas X

## Model Silabus Geografi Sekolah Menengah Atas

*Materi Geografi  
Semester 1 Dan 2 Kelas  
Xi Reni Patmawati*

*Downloaded from  
[blog.gmercyyu.edu](http://blog.gmercyyu.edu) by  
guest*

---

### **ESTRELLA AGUIRRE**

---

*Geografi SMP/MTs Kls VIII (KTSP)*  
Muhammadiyah University Press  
Jurnal Pendidikan "KONVERGENSI" ini merupakan jurnal penelitian yang mewadai hasil penelitian tindakan kelas yang dilakukan oleh guru-guru di seluruh Indonesia. Terbit empat kali setahun pada bulan Juli, Oktober, Januari, dan April. Berisi artikel yang diangkat dari hasil penelitian maupun gagasan pemikiran dalam rangka pengembangan pendidikan dan pengajaran di pendidikan dasar, pendidikan menengah maupun jenis pendidikan lainnya Pada Edisi 21 Volume kelima ini memuat enam belas hasil penelitian dari guru-guru dari berbagai daerah dengan latar belakang disiplin ilmu yang berbedabeda sehingga

#### **Explore Geografi Jilid 1 untuk SMA/MA Kelas X ESIS**

Untuk versi cetak, kunjungi link: [http://www.penerbitduta.com/read\\_resensi/2021/4/pasti-bisa-geografi-untuk-smama-kelas-xii#.YWfXJ1VBxhE](http://www.penerbitduta.com/read_resensi/2021/4/pasti-bisa-geografi-untuk-smama-kelas-xii#.YWfXJ1VBxhE) Seri buku PASTI BISA merupakan buku pengayaan yang disusun berdasarkan Kurikulum 2013. Buku ini berisi materi dan soal-soal latihan untuk membantu siswa menghadapi ulangan harian dan ulangan akhir semester. Buku yang membantu siswa mempersiapkan diri agar sukses meraih nilai tinggi ini disusun dengan sistematika sebagai berikut. • Berisi ringkasan materi pelajaran sesuai Kompetensi Inti (KI) dan Kompetensi Dasar (KD) dalam Kurikulum 2013. • Dilengkapi contoh-contoh soal pada setiap subbab yang dibahas secara

gambang dan mudah dipahami (belajar melalui contoh). • Dilengkapi soal-soal latihan yang komprehensif di bagian akhir bab untuk menguji pemahaman materi di setiap bab. • Dilengkapi soal-soal Penilaian Hasil Belajar Semester 1 dan Penilaian Hasil Belajar Semester 2 sebagai latihan untuk menghadapi ulangan akhir semester. Seri PASTI BISA membantu mencapai kesuksesan meraih nilai tinggi pada ulangan harian dan ulangan akhir semester.

*Edisi Mei 2017 European Alliance for Innovation*

Sebagian besar materi Geografi & Sosiologi SMA IPS merupakan materi hafalan. Karenanya, kondisi ini bisa menjadi kendala bagi siswa untuk menguasainya. Tapi, tenang guys, kita punya solusi CERDAS yang disajikan dalam buku ini. Kunci utama untuk mudah menghafal adalah terlebih dahulu memahami secara benar konsep dasar dari materi per bab-nya. Dengan penguasaan konsep dasar yang kuat, akan memudahkan kamu untuk menghafal materi pelajaran. Alasan mengapa buku ini bisa menjadi solusi CERDAS buat kamu: Penjabaran Konsep Dasar dari materi pelajaran tiap bab diset secara khusus sehingga lebih mudah dipahami dan dihafalkan. Adanya petunjuk-petunjuk praktis dalam setiap bab yang memudahkan kamu untuk menerapkannya dalam menyelesaikan soal-soal ujian. Tampilan buku ini lebih praktis dan handy membuat kamu bisa membawa dan membacanya di mana dan kapan saja. Udah gak zaman bawa-bawa buku se-gede Gaban (Gede Banget). Cukup satu Buku Mini, tapi Master Isinya. Terdapat soal dan pembabasan Ulangan Harian, Ujian Semester, Ujian Nasional, SNMPTN,

SIMAK-UI yang dapat melatih kamu agar lebih mahir mengerjakan soal sesulit apa pun. -WahyuMedia-

### **RESONANSI PEMIKIRAN KE-13**

Penerbit Duta

Untuk versi cetak, kunjungi link:

[http://www.penerbitduta.com/read\\_resensi/2019/5/pasti-bisa-geografi-smama-kelas-xi#.YWfXGIVBxhE](http://www.penerbitduta.com/read_resensi/2019/5/pasti-bisa-geografi-smama-kelas-xi#.YWfXGIVBxhE)

Seri buku PASTI BISA merupakan buku pengayaan yang disusun berdasarkan Kurikulum 2013. Buku ini berisi materi dan soal-soal latihan untuk membantu siswa menghadapi ulangan harian dan ulangan akhir semester. Buku yang membantu siswa mempersiapkan diri agar sukses meraih nilai tinggi ini disusun dengan sistematis sebagai berikut. • Berisi ringkasan materi pelajaran sesuai Kompetensi Inti (KI) dan Kompetensi Dasar (KD) dalam Kurikulum 2013. • Dilengkapi contoh-contoh soal pada setiap subbab yang dibahas secara gamblang dan mudah dipahami (belajar melalui contoh). • Dilengkapi soal-soal latihan yang komprehensif di bagian akhir bab untuk menguji pemahaman materi di setiap bab. • Dilengkapi soal-soal Penilaian Hasil Belajar Semester 1 dan Penilaian Hasil Belajar Semester 2 sebagai latihan untuk menghadapi ulangan akhir semester. Seri PASTI BISA membantu mencapai kesuksesan meraih nilai tinggi pada ulangan harian dan ulangan akhir semester.

*EDISI 29/ VOLUME 6/ SEPTEMBER 2019*

Grasindo

Untuk versi cetak, kunjungi link:

[http://www.penerbitduta.com/read\\_resensi/2017/3/pasti-bisa-geografi-smama-x-kur-2013-revisi#.YWfWjIVBxhE](http://www.penerbitduta.com/read_resensi/2017/3/pasti-bisa-geografi-smama-x-kur-2013-revisi#.YWfWjIVBxhE)

Untuk versi cetak, kunjungi link:

[http://www.penerbitduta.com/read\\_resensi/2017/3/pasti-bisa-geografi-smama-x-kur-2013-revisi#.YWfWjIVBxhE](http://www.penerbitduta.com/read_resensi/2017/3/pasti-bisa-geografi-smama-x-kur-2013-revisi#.YWfWjIVBxhE)

Seri buku PASTI BISA merupakan buku pengayaan

yang disusun berdasarkan Kurikulum 2013. Buku ini berisi materi dan soal-soal latihan untuk membantu siswa menghadapi ulangan harian dan ulangan akhir semester. Buku yang membantu siswa mempersiapkan diri agar sukses meraih nilai tinggi ini disusun dengan sistematis sebagai berikut. • Berisi ringkasan materi pelajaran sesuai Kompetensi Inti (KI) dan Kompetensi Dasar (KD) dalam Kurikulum 2013. • Dilengkapi contoh-contoh soal pada setiap subbab yang dibahas secara gamblang dan mudah dipahami (belajar melalui contoh). • Dilengkapi soal-soal latihan yang komprehensif di bagian akhir bab untuk menguji pemahaman materi di setiap bab. • Dilengkapi soal-soal Penilaian Hasil Belajar Semester 1 dan Penilaian Hasil Belajar Semester 2 sebagai latihan untuk menghadapi ulangan akhir semester. Seri PASTI BISA membantu mencapai kesuksesan meraih nilai tinggi pada ulangan harian dan ulangan akhir semester.

*Pasti Bisa Geografi untuk SMA/MA Kelas XII ESIS*

Jurnal Penelitian "Dwija Utama" ini merupakan jurnal penelitian yang mawadai hasil penelitian tindakan kelas yang dilakukan oleh guru-guru yang tergabung dalam Forum Komunikasi Pengembangan Profesi Guru Pengawas di Surakarta. Pada Edisi 35 Volume keenam ini memuat tujuh belas hasil penelitian dari guru-guru dengan latar belakang disiplin ilmu yang berbeda-beda sehingga menghasilkan berbagai macam hasil penelitian yang berbeda-beda pula. Akhirnya kami harapkan hasil jerih payah para guru yang telah bersusah-payah dan bersungguh-sungguh dengan hasil penelitian mereka, dapat berguna bagi dunia pendidikan pada khususnya dan berdampak positif pula pada masyarakat

luas.

Geografi: Jelajah Bumi dan Alam Semesta Grasindo

Buku ini berjudul “Kiat Sukses PTK (Langkah-langkah, Instrumen dan Contoh)” dengan tepat waktu. Tujuan dari penulisan buku ini tidak lain adalah untuk membantu para mahasiswa, guru, dosen serta pegiat pendidikan dalam memahami seperti apa langkah-langkah, contoh instrumen, dan contoh proposal PTK.

Buku Ajar Mata Kuliah : Wawasan IPS Sang Surya Media

We proudly present the proceedings of 2nd International Conference on Law, Economic and Governance 2021 (ICOLEG 2021). It focuses on how the wave of digitalization influences the ethics and law, especially in Law and Democracy, Law and Indigenous People, Law in Contemporary Issues, Law and Economics, Digital Economics, Good Governance etc. As we know, the world today is changing and the world we are facing now is the one where everything is connected. The contemporary social issues based on complex problems, complex interest, beyond borders and powers. More than 125 manuscripts from various countries were presented at this conference with around 66 of them selected to be published in proceedings. We hope by this conference, discussions on how research on Law, Economic and Government is possible in a disruptive era will give a perspective for the social and humanities studies development. *Proceedings of the 2nd International Conference on Law, Economic, Governance, ICOLEG 2021, 29-30 June 2021, Semarang, Indonesia* Yayasan Pendidikan Cendekia Muslim Geografi dan Sosiologi Yudhistira Ghalia Indonesia Geografi SMP/MTs Kls VIII (KTSP) Grasindo TEKA TEKI SILANG (TTS)

GEOGRAFI 1 (SEMESTER 1) UNTUK KELAS X SMA DAN MAYAYASAN Pendidikan Cendekia Muslim KIAT SUKSES PTK Langkah-langkah, Instrumen dan Contoh WahyuMedia Lihat saja isi buku ini dan bandingkan dengan buku-buku lainnya yang sejenis, begitu lengkap dan padat. Semua materi-materi yang memang harus kamu kuasai, dirangkum secara cermat dan terpadu di dalam buku ini. Dengan adanya buku ini, maka dipastikan kamu sudah tidak membutuhkan buku-buku lainnya yang lebih tebal dan isinya tidak fokus langsung ke inti pelajaran. Inilah buku yang sangat dibutuhkan siapa pun, sebagai teman belajar di waktu yang terbatas dengan konsep Sistem Kebut Semalam Buku yang diterbitkan oleh VICOSTA PUBLISHING semoga dapat bermanfaat bagi pembaca dan akan membawa siswa-siswi meraih nilai tertinggi di kelasmu. -Lembar Langit Indonesia Group-

*Volume 10 Nomor 2 Tahun 2018*

Penerbit Duta

Dilengkapi: 1. Informasi Penting Tentang UN SMA/MA IPS 2. Strategi dan Tips Sukses Menghadapi UN SMA/MA IPS 3. Analisis Soal Ujian Nasional Tahun 2012-2016 4. Kisi-kisi Ujian Nasional UN SMA/MA IPA 5. Ringkasan Materi Lengkap per SKL dan Kumpulan Soal & Pembahasan Lengkap 6. Paket Soal & Pembahasan UN SMA/MA IPS 2015 - Bintang Wahyu-

**Belajar Geografi & Sosiologi menjadi lebih mudah, lebih asyik, & gak bikin pusing** Sang Surya Media

Buku ini berisi tentang permainan teka-teki silang bagi siswa tingkat SLTA. Dengan mengisi TTS wawasan akan bertambah dan dapat meningkatkan daya ingat. TTS ini adalah TTS Ilmu-Ilmu Pengetahuan Sosial (Geografi) Kelas X Semester 1 untuk SMA. Soal-soal yang

disajikan merupakan kumpulan materi pelajaran Geografi SMA Kelas X Semester 1.

Pasti Bisa Geografi untuk SMA/MA Kelas XI PT Grafindo Media Pratama

Buku kumpulan rumus dan inti materi Super Complete disusun secara sistematis dan lengkap, serta menyesuaikan alur pembelajaran di sekolah sehingga sangat pas sebagai buku pegangan dan pendamping belajar dimanapun dan kapanpun dibutuhkan. LENGKAP & PRAKTIS RINGKASAN INTI MATERI PER KD SOAL LATIHAN INTENSIF FULL PEMBAHASAN KALKULATOR RUMUS UN 5 TAHUN TERAKHIR + PEMBAHASAN - KONSEP YANG AKTUAL Disusun berdasarkan kurikulum 2013 edisi revisi terbaru - TEKNIK PENYAMPAIAN MATERI BERJENJANG KELAS 7,8,9 Disusun oleh guru yang berkompeten dan berpengalaman dalam mengaplikasikan pembelajaran sehingga buku ini sangat pas dan cocok untuk siswa - FOKUS PENERAPAN RUMUS-RUMUS DAN PENDALAMAN INTI MATERI Ringkasan dan jelas, fokus pendalaman rumus dan inti materi super lengkap seperti : matematika, ilmu pengetahuan alam (biologi, fisika, kimia) - MUDAH DIGUNAKAN DIMANAPUN DAN KAPANPUN #SahabatPenaCerdas **ICOLEG 2021** Ganeca Exact Kompetensi Kognitif Geografi Penulis : Muh. Luthfi Arrohman Ukuran : 14 x 21 cm ISBN : 978-623-5519-47-0 Terbit : September 2021 [www.guepedia.com](http://www.guepedia.com) Sinopsis : Kompetensi kognitif merupakan kompetensi tertua, mendapatkan tempat istimewa di mata peserta didik dan orangtua. Kompetensi ini terpecah menjadi ranah pengetahuan dan keterampilan berpikir, baik di tingkat standar maupun ekspansi (pengembangan). Pandemi Covid-19 menjadi masalah global. Semua sektor

terdampak, tak terkecuali bidang pendidikan. Mungkinkah di era pandemi yang mengakibatkan terjadinya learning loss bagi peserta didik ini, guru masih dapat menyajikan pembelajaran yang sesuai standar dan meraih ekspansi? Buku ini akan membantu Anda para pendidik dan calon pendidik bidang geografi menyajikan pembelajaran yang menarik dan mengasah kemampuan berpikir peserta didik. Di level standar terdapat pengetahuan fenomena alam, eksistensi ruang, pengetahuan umum, dan materi kontekstual. Di level ekspansi, pengetahuan dikembangkan dalam bentuk update pengetahuan dan kaitan antara geografi dan bidang studi lainnya. Level standar kemampuan berpikir menekankan penyajian HOTS melalui empat cara utama dan dua cara pengembangan. Di level ekspansi, kemampuan berpikir dikembangkan melalui peningkatan level kognitif, berpikir imajinatif, dan pembelajaran berbasis literasi numerasi. Semua dapat diterapkan dengan mudah di kondisi normal dan pembelajaran jarak jauh di era pandemi. [www.guepedia.com](http://www.guepedia.com) Email : [guepedia@gmail.com](mailto:guepedia@gmail.com) WA di 081287602508 Happy shopping & reading Enjoy your day, guys Jurnal Geografi Grasindo Harapan saya Buku ini dapat memberikan informasi pengetahuan dan pengalaman kepada para guru, sehingga dapat memperbaiki dalam pemilihan pendekatan dan metode pembelajaran untuk meningkatkan hasil belajar siswa. Jurnal Pendidikan Empirisme ESIS **BAB I HAKIKAT PENDIDIKAN IPS**  
..... 1 A. Hakikat IPS  
.....  
..... 1 B. Istilah IPS dan Pendidikan IPS  
..... 4 C.

Perkembangan Pengertian IPS .....	9 D.
Pengertian Pendidikan IPS dalam Konteks Indonesia .....	11 E.
Rangkuman .....	
.....	
.....	19 F. Uji Kompetensi
.....	
.....	20 BAB II IPS DAN ILMU-ILMU SOSIAL .....
Hubungan IPS dengan Ilmu-Ilmu Sosial .....	23 A.
.....	23 B. Rangkuman
.....	
.....	29 C. Uji Kompetensi
.....	
.....	30 BAB III DIMENSI DAN STRUKTUR PENDIDIKAN IPS .....
Dimensi IPS .....	31 A.
.....	
.....	31 B. Struktur PIPS
.....	
.....	38 C. Rangkuman
.....	
.....	38 D. Uji Kompetensi
.....	
.....	39 BAB IV HUBUNGAN IPS DAN ILMU SOSIAL .....
Antropologi .....	41 A.
.....	
.....	41 B. Ilmu Ekonomi
.....	
.....	43 C.
Geografi.....	
.....	45 D. Sejarah
.....	
.....	45 E. Filsafat
.....	
.....	58 F. Ilmu Politik
.....	
.....	59 G. Psikologi
.....	
.....	59 H. Sosiologi
.....	
.....	60 I. Rangkuman
.....	
.....	6

**Juli 2017** Yudhistira Ghalia Indonesia Resonansi 13, dengan tema: Gelombang Kreativitas di saat pandemi dan Ramadhan, sebuah karya berseri yang berisi penuangan ide kreatif di saat pandemi dan ramadhan. Karya kolaborasi ini agak spesifik karena authornya, yang biasanya dosen dan guru geografi tapi kali ini ada seorang Rektor PTS di Kalimantan (Author no 2) yang bersedia menyumbangkan ide kreatifnya sehingga buku ini terasa memiliki aura yang lebih dibanding publikasi sebelumnya. Enam penulis dalam buku ini memiliki pengalaman menulis yang sudah tidak diragukan lagi di dunia media massa dan tersebar secara spasial berdasarkan geografisnya, ada yang berasal dari Jawa Barat (Author no 5), Jawa Tengah (Author no 1, 3, 4), Kalimantan Barat (Author no 2) dan Aceh (Author no 6). Dari sisi gender juga sudah terwakili baik dari kalangan dosen maupun guru geografi SMA. Ada 26 artikel yang menghiasi buku kolaborasi berseri ini, yang menyoroti fenomena alam dan memaknai bulan Ramadhan, kemudian berbagai kreativitas dalam pembelajaran selama pandemi dan upaya untuk membentuk karakter mahasiswa serta kajian yang terkait dengan leadership yaitu kiat untuk tingkatan mutu program studi. semua dikemas dalam 3 sub tema yang sistematis dan sistemis. Jadi dari segi konten maka banyak yang mengulas religi, tapi juga kaya akan nuansa strategi dan media pembelajaran, dan tidak kalah penting ada nuansa akademik. Jadi disamping kolaborasi penulis, ada kolaborasi daerah asal penulis, kolaborasi gender dan kolaborasi konten. *Geografi dan Sosiologi (IPS Terpadu) SMP kls 9 MO.RI Publisher* Untuk versi cetak, silakan kunjungi:

[http://www.penerbitduta.com/read\\_resensi/2021/9/explore-ilmu-pengetahuan-sosial-smpmts-kelas-vii#.YWZLpNVByUk](http://www.penerbitduta.com/read_resensi/2021/9/explore-ilmu-pengetahuan-sosial-smpmts-kelas-vii#.YWZLpNVByUk) Buku EXPLORE SMP/MTs ini merupakan ini merupakan revisi dari hasil Penilaian Buku Teks Pelajaran Tahun 2018 dengan mengakomodasi seluruh saran dari tim penilai buku dan telah dinyatakan layak berdasarkan Keputusan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Republik Indonesia Nomor 019/H/KR/2020 tentang “Penetapan Buku Teks Pendamping Pendidikan Dasar dan Menengah Kurikulum 2013 Kelas I, Kelas IV, Kelas VII, dan Kelas X yang Memenuhi Kelayakan untuk Digunakan dalam Pembelajaran”. Buku ini dikembangkan dengan pendekatan sains yang pasti akan disukai siswa, karena memiliki keunggulan sebagai berikut. Materi dan kegiatan dalam buku ini disusun dengan konsep 5M(Mengamati-Menanya-Mencoba-MenalarMengomunikasi/Membentuk Jejaring) yang memungkinkan siswa terlibat secara aktif dalam kegiatan pembelajaran dan akan menuntun siswa dalam membentuk bangunan pengetahuannya. Adanya kegiatan dan proyek yang dilakukan secara berkelompok akan menciptakan komunikasi dua arah antara siswa dengan siswa, siswa dengan guru maupun orang tua, serta siswa dengan orang-orang di sekitarnya. Hal ini memungkinkan siswa untuk mengasah sikap dan kepedulian terhadap lingkungannya. Dengan demikian, siswa diharapkan dapat menerapkan pengetahuan dan keterampilannya dalam sikap dan perilaku sehari-hari (character building). Buku ini membiasakan siswa menjadi kreatif dengan memberikan kebebasan untuk mengeksplorasi pengetahuan yang diperoleh, sehingga siswa terbiasa

melihat dan menemukan berbagai alternatif untuk menyelesaikan berbagai masalah yang dihadapi. Dengan demikian, siswa diharapkan dapat menjadi pemecah masalah (problem solver).

*Geografi dan Sosiologi Sang Surya Media Jurnal Pendidikan "EMPIRISME"* ini merupakan jurnal penelitian yang mewadai hasil penelitian tindakan kelas yang dilakukan oleh guru-guru yang tergabung dalam Forum Komunikasi Pengembangan Profesi Guru Pengawas di Jawa Tengah. Pada Edisi 30 Volume keenam memuat enam belas hasil penelitian dari guru-guru di Surakarta dengan latar belakang disiplin ilmu yang berbeda-beda sehingga menghasilkan berbagai macam hasil penelitian yang berbeda-beda pula. Akhirnya kami harapkan hasil jerih payah para guru yang telah bersusah-payah dan bersungguh-sungguh dengan hasil penelitian mereka, dapat berguna bagi dunia pendidikan pada khususnya dan berdampak positif pula pada masyarakat luas.

*Hafal Mahir Materi Geografi SMA/MA KELAS 11, 12, 13 Sahabat Pelajar Cerdas* Sebagai pengatur sekaligus pelaku dalam proses belajar mengajar, gurulah yang mengarahkan bagaimana proses belajar mengajar itu dilaksanakan. Karena itu guru harus dapat membuat suatu pengajaran menjadi lebih efektif juga menarik sehingga bahan pelajaran yang disampaikan akan membuat siswa merasa senang dan merasa perlu untuk mempelajari bahan pelajaran tersebut. Hal ini sesuai dengan Tujuan pendidikan nasional seperti yang terdapat dalam Undang-undang Nomor 20 tahun 2003 yaitu mencerdaskan kehidupan bangsa dan mengembangkan manusia Indonesia yang beriman dan bertakwa terhadap Tuhan Yang Maha Esa dan berbudi luhur,

memiliki pengetahuan dan keterampilan, sehat jasmani dan rohani kepribadian yang mantap dan mandiri serta bertanggung jawab kemasyarakatan bangsa (Departemen Pendidikan dan Kebudayaan, 1998: 3). Tujuan pendidikan nasional ini sangat luas dan bersifat umum sehingga perlu dijabarkan dalam Tujuan Institusional yang disesuaikan dengan jenis dan tingkatan sekolah yang

kemudian dijabarkan lagi menjadi tujuan kurikuler yang merupakan tujuan kurikulum sekolah yang diperinci menurut bidang studi/mata pelajaran atau kelompok mata pelajaran (Purwanto, 1988: 2). Tujuan instruksional dijabarkan menjadi Tujuan Pembelajaran Umum dan kemudian dijabarkan lagi menjadi Tujuan Pembelajaran Khusus (TPK).

Related with Materi Geografi Semester 1 Dan 2 Kelas Xi Reni Patmawati:

- Nihss Certification Test Answers Group C : [click here](#)